

¡¡NO TE CALLES!!

Porque desde pequeños llevamos escuchando órdenes, diciéndonos lo que teníamos que hacer y cómo lo teníamos que hacer.

Porque mucha gente ha luchado a lo largo de la Historia para que nuestra voz sea escuchada y tenida en cuenta.

Porque son muchas las cosas que hay que cambiar.

Porque, como viene demostrando el movimiento Democracia Real Ya durante estos días, la sociedad está ya cansada y está empezando a actuar.

Porque los mismos problemas que pueden tener tu vecino, los puedes tener tú.

Porque si nos callamos, les estaríamos abriendo el camino para que hiciesen con nosotros lo que quisieran, como si marionetas se trataran.

Porque son ya muchos discursos con más de lo mismo...

¡¡NO TE CALLES!! Tu voz, tu opinión, tu voto, tus acciones también cuentan. Un pequeño paso puede significar el pequeño impulso que se necesitaba para avanzar a un futuro mejor.

Por eso y muchas cosas más, no te quedes en casa el próximo 22 de mayo y ve a votar, porque TÚ también cuentas.